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El General de EjÃ©rcito RaÃºl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros,
reiterÃ³ en la maÃ±ana de este sÃ¡bado la significaciÃ³n estratÃ©gica de la Zona Especial de
Desarrollo Mariel, la cual calificÃ³ como la obra mÃ¡s importante que se estÃ¡ haciendo en el
paÃs.

Tales consideraciones las hizo durante el chequeo de las inversiones del Proyecto Mariel donde
fue puesto al tanto de los trabajos que se llevan a cabo en las vÃas fÃ©rreas, los viales, el abasto de
agua, la infraestructura de telecomunicaciones, la electricidad, los sistemas tÃ©cnicos de seguridad y
protecciÃ³n, asÃ como en la zona de actividades logÃsticas y en el dragado de la bahÃa.
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Igualmente, se conocieron los resultados de la Ãºltima inspecciÃ³n mensual realizada por el
Instituto de PlanificaciÃ³n FÃsica con el fin de comprobar la efectividad de las medidas adoptadas
para enfrentar edificaciones ilegales en la Zona. SegÃºn se explicÃ³, aun cuando se avanza en estos
trabajos, no se ha logrado detener todas las violaciones.

En el Mariel tiene que existir orden porque â��estamos defendiendo el futuro econÃ³mico del
paÃsâ��, dijo. Cuba no puede continuar dependiendo de la exportaciÃ³n de algunos pocos
productos para alcanzar su desarrollo, por eso el inmenso empeÃ±o que ponemos en
estas inversiones, â��aquÃ estÃ¡n las bases para alcanzar el despegue econÃ³mico que
necesitamosâ��, valorÃ³.

RaÃºl insistiÃ³, ademÃ¡s, en la necesidad de respetar rigurosamente la polÃtica de
mantenimiento diseÃ±ada para esta inversiÃ³n pues de lo contrario los gastos luego se
multiplican, â��no debe construirse lo que despuÃ©s no se pueda mantener y tenemos que
educarnos en el estricto cumplimiento del deberâ��.

Antes de finalizar la reuniÃ³n, el General de EjÃ©rcito considerÃ³ que se ha realizado un gran
esfuerzo, pero hay que seguir avanzando. â��Los felicito a todos, a quienes dirigen y a quienes
ejecutan las obras, por lo que han hecho hasta ahora, pero hay que hacer mÃ¡s y
mejorâ��, concluyÃ³.

Al chequeo de las inversiones del Proyecto Mariel asistieron tambiÃ©n Miguel DÃaz-Canel BermÃºdez,
Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros; el Comandante de la RevoluciÃ³n
Ramiro ValdÃ©s MenÃ©ndez, vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros; Antonio
Enrique LussÃ³n Battle, vicepresidente del Gobierno; asÃ como otros ministros y dirigentes nacionales
y de la provincia de Artemisa.
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